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Luis Palencia: 
“Vamos con la misma 

ilusión que la primera”

Luis Palencia ya tiene preparado su traje 
para su tercera Copa de España con-
secutiva. El presidente del Viña Albali 
Valdepeñas es el ejemplo perfecto de 
ser un manojo de nervios por dentro 
y pura tranquilidad por fuera. Por eso, 

a la hora de explicar cómo llega su equipo a esta 
Copa, no levanta los pies del suelo y tira de cor-
dura. “No sé si nos consideramos grandes, pero 
dentro de los objetivos marcados por el club, uno 
de ellos es estar en la Copa de España y aquí esta-
mos”, señalaba en primera lugar. 

Cuestionado por si a la tercera puede ser la ven-
cida, el presidente del Viña Albali aseguraba que 
“se trabaja para pelear por los títulos, pero somos 
conscientes de que es complicado. Vamos a una 
Copa de España sabiendo de su difi cultad. En la 
primera eliminatoria nos toca con el anfi trión, en 
su casa y en su pista. Eso sí, vamos con la misma 
ilusión que la primera”.

Una de las cosas que lamentaba el mandatario es 
el tema de la afi ción pensando en su incondicio-
nal marea azulona. “Está claro que mucha gente 
se quedará sin ver los partidos. Si hubiera sido 
de otra manera, habría una gran afi ción todos los 
días. El mayor problema es la gente que se ha que-
dado fuera por las entradas en un pabellón de más 
de 6.000 personas, pero en el Olivo Arena o en sus 
casas, seguro que nos apoyarán”.  En este senti-
do, desconocía el número exacto de personas que 
podrían acudir desde Valdepeñas. “Es difícil saber 
cuánta gente irá de Valdepeñas, pero entre 600 
y 1.000 personas espero. Espero que las dos afi -
ciones disfruten del partido aunque uno se quede 
fuera. Hay que quedarse con que la Copa es una 
fi esta del fútbol sala”. 

Repasando cómo llega su equipo, Luis Palencia 
apuntaba que “en lo deportivo tenemos un hán-
dicap y es que estamos limitados por las lesiones 
y por las salidas. El equipo está cogido con pinzas 
y veremos qué podemos recuperar. Posiblemente 
no sea el mejor momento”. 

Además, ponía en duda el hecho de ser cabeza de 
serie en el sorteo de la Copa de España después 
de quedar segundo clasifi cado en la primera vuel-
ta. “Yo tampoco sé dónde está el benefi cio por ser 
segundo y cabeza de serie. Es cierto que no se ex-
plica muy bien el formato desde el principio, pero 
en lo deportivo, en cuanto a descanso, podríamos 
jugar tres partidos en 48 horas. Otro hándicap 

más. Poco podemos decir y hacer, es lo que toca y 
tenemos que asumirlo”. 

Por último, ponía en valor el apoyo de Viña Albali 
toda la temporada y en una nueva Copa de España. 
“Viña Albali, como patrocinador, también es im-
portante que esté otro año más en el panorama 
nacional. Desde el club agradecemos su apoyo y 
vamos a ver si somos capaces de terminar bien el 
año y seguimos brindando alegrías”. 
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